



## 響き合う 明るい挨拶 CSOの輪! ～児童会と地域が手を携えて「挨拶運動」がスタート!～

もうすぐ7月になります。一学期も残り約3週間となり、一学期のまとめと締めくくりの時期が近づいてきました。子どもたちが笑顔で一学期を終えることができるよう、職員一同力を合わせ最後まで子どもたちをサポートしていきたいと考えています。

さて、本年度から「学校運営協議会（コミュニティ・スクール）」が始まりました。その活動の一環として、6/19（水）に児童会の役員の皆さんと地域の代表の方々が一堂に会し、合同の挨拶運動を行いました。子どもたちの明るく元気な声に、地域の方々も嬉しそうに応えられる和やかな様子でした。学校と地域が一つになって取り組む「挨拶運動」は、これからも定期的に行っていく予定です。子どもたちが地域に愛され、地域に貢献できる人間性を育むため、学校と地域の繋がりをさらに深めていきたいと考えています。明るい挨拶が響き渡る「院庄小コミュニティ・スクール」の実現に向けて、これからも学校と家庭と地域が一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆さま、地域の皆さまのご支援とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

## R6年度・地区別懇談会が開催される! 地域ぐるみで子どもたちのくらしを見守ろう!～PTA生活環境部主催～



6/24（月）～25（火）の2日間、学校を会場にして、地区別懇談会が開かれました。まず、全体会では学校やPTA会長、校長からの挨拶、生徒指導担当からは子どもたちの様子についての話がありました。その後は、各地区に分かれての懇談会でした。「地域ぐるみで子どもたちのくらしを見守ろう」という共通したテーマのもと地区ごとに話し合いが行われました。学校を会場に一斉に行う形での懇談会は3回目の開催でしたが、とても有意義な会になりました。学校と家庭と地域の方々が顔を合わせ対話をし、思いを語る。そういう地道な活動が、「地域ぐるみで子どもたちのくらしを見守る」につながるのだと思います。参加された保護者の皆さま、地域の代表の皆さま、そして、準備や当日の進行に携わってくださったPTA生活環境部の皆さま、大変ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。



## 5月 わくわく院庄っ子 6月

### 非行防止教室



5月24日（金）4～6年生の児童が津山少年サポートセンターより講師をお招きし、非行防止教室を実施しました。ネットトラブルやSNSトラブルなどについて詳しく勉強することができました。**習字教室**

5月から3年生の習字の学習が始まりました。講師の延辻先生から、毛筆で文字を美しく、力強く書くために気を付ける点をわかりやすく教えていただきました。これからも計画的に3年生の書写の授業に来ていただきます。子どもたちの習字の力がみるみる上達している様子が、掲示してある作品からも伺えます。



### 参観日・救命救急法



5月28日（火）は今年度2回目の参観日でした。参観授業の後、西消防署の方を講師にお招きして、救命救急法講習会を行いました。万が一の事故に備えて、毎年プールの学習前に実施しています。心肺蘇生法やAEDの使い方などについて、一人一人実際に人体模型を使って練習をしました。

### 交通安全教室



6月10日（月）1年生・4年生を対象に交通安全教室を開催しました。岡山県交通安全協会からお二人の方々に講師としてきていただきました。1年生は体育館で実際に歩きながら安全な横断歩道の渡り方を学習しました。4年生は安全な自転車の乗り方についてDVDで予習した後、実際の自転車を見ながら指導員の方から点検箇所について丁寧に教えていただきました。



### シーガルズ

6月13日（木）と21日（金）、岡山県のトップアスリート派遣事業を活用し、今年も岡山シーガルズのコーチ・選手のみなさんに来ていただき、バレーボール教室を楽しみました。子どもたちは選手にたくさんほめてもらい、楽しそうな歓声がたくさん聞こえてきました。

### トライフループ

6月17日（月）トライフループ岡山のコーチ・選手の皆さんのが来校し、バスケットボール教室を開いてくださいました。基礎的なことを練習した後、ペアやグループに分かれて練習を行いました。最後は、有志の児童による選手とのミニ試合があり、大盛り上がりました。11月には湯郷ベルの選手のみなさんにもきていただき、サッカー教室を実施する予定です。



### 院庄小学校公認キャラクター「桜すけ」



数年前にキャラクターと名前を募集して決まった「桜すけ」。昨年までは児童の連絡帳表紙に掲載されていたので児童にとっては身近な存在だったようですが今年からはその連絡帳もなくなり、しばらくご無沙汰でした。この度、様々な方のご協力を得て、いろいろな「桜すけ」が誕生しました。校内いろいろな場所に桜すけがいるので、ぜひ、見つけてみてくださいね。

